



強さ・やさしさ・こころざし



【1年2組 入学式の教室での様子】

■入学式、始業式より

ご入学、ご進級おめでとうございます。4月に71名の新入生の皆さんを迎え、全校生徒199名と、31名の教職員で令和2年度の向陽中学校がスタートしました。今年度は「強さ」「やさしさ」「こころざし」をこれまで以上に大切にしたいと考えています。入学式の呼名の場面では、新入生一人一人が力強く返事をする様子が、とても印象的でした。また始業式では、一つ先輩となった新2年生、最上級生となった新3年生のそれぞれの決意と、これから始まる新年度への期待を瞳に宿し、やる気が伝わってくる式でした。

■再スタートに向けて

現在、新型コロナウイルスの影響で臨時休校が続き、学校を取り巻く状況も不安定な状態ですが、学校再開に向けての新たな動きも徐々に出てきています。生徒の安心、安全は学校教育活動を行う上で、何よりも大切なことととらえ、職員一同取り組んできましたが、これからはさらに細心の注意を払い、安全な学校再開に向けて、できる限りの準備を進めているところです。こういうときこそ、本校の強みである「小回りのきく、きめ細かな支援体制」で臨んでいきたいと思えます。

繰り返しになりますが、今、一番大切なことは、生徒、御家族、地域の方々、学校職員の健康安全です。「うつらない」「うつさない」ために、今後の学校教育活動においても、安全を優先とした対応や変更をしなければならないこともあろうかと思えます。御心配、御不明な点等ありましたら、いつでも学校職員にお声掛けいただくとありがたいです。今後とも、御理解と御協力を重ねてお願いいたします。



磐田市立向陽中学校長